

Newsletter Fesselflug Schweiz, Februar 2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen

2020 wird auch den Fesselfliegern in der Schweiz noch lange in Erinnerung bleiben. Glücklicherweise nicht nur in schlechter. Denn trotz aller Einschränkungen durch Corona durften wir echte Highlights erleben: Die tolle Akro Schweizermeisterschaft mit der Teilnahme von so vielen Piloten wie lange nicht mehr, der internationale Scale/Semi-Scale Cup mit ausgezeichneten Schweizer Resultaten und die Weltbestleistungen von Daniel Rota und Guy Ducas an der Schweizermeisterschaft in Electrospeed. Leider mussten aber auch schmerzliche Entscheide getroffen werden, wie zum Beispiel die Absage des traditionellen internationalen JURA CUP Speed/Team Racing.

2021 wird alles besser? Niemand kann dies im Moment voraussagen. Doch die Hoffnung stirbt zuletzt. Deshalb planen die Schweizer Fesselflieger die neue Saison mit viel Optimismus.

Zum Saison-Auftakt ist die Durchführung der **Schweizermeisterschaft** in den drei Kategorien Speed, Team Racing und Akrobatik geplant. Am **15./16. Mai 2021** soll sie auf der Fesselflugganlage Schwalbennest bei Büsserach stattfinden. Und wie es der langjährigen Tradition entspricht, sind auch ausländische Teilnehmer dazu herzlich willkommen.



Der internationale **Scale/Semi-Scale Cup** wird 2021 bereits zum sieben Mal organisiert. Was 2015 als vages Experiment begonnen hat, ist in wenigen Jahren zu einem richtigen Top-Anlass in der europäischen Fesselflug Scale-Szene geworden. Am **21./22. August 2021** wird es wieder

soweit sein. Zu hoffen ist, dass bis zu diesem Zeitpunkt keine länderspezifische Reiserestriktionen mehr bestehen und wieder Teilnehmer aus ganz Europa in Untersiggenthal, Schweiz, erwartet werden dürfen.

Einen Monat später folgt bereits der nächste internationale Anlass, der **JURA CUP**. Dieser traditionelle **WORLD CUP**-Wettbewerb wird mittlerweile jährlich alternierend in den Kategorien Akrobatik bzw. Speed/Team Racing organisiert. Zudem findet er wegen Terminkonflikten mit

ausländischen Wettbewerben nicht mehr im Mai, sondern im September statt. In diesem Jahr wird der JURA CUP in Fesselflug Akrobatik durchgeführt, und zwar am **18./19. September 2021** im Schwalbennest bei Büsserach.

Neben diesen Wettbewerben wird es hoffentlich auch möglich sein, spontane Freundschafts- und Plauschfliegen zu organisieren. Über alle Flugaktivitäten gibt www.fesselflug.ch Auskunft. Natürlich berichten wir auf unserer Homepage aber auch, falls Corona bedingt Anlässe nicht durchgeführt werden können. Denn die Gesundheit aller Beteiligten steht selbstverständlich immer an erster Stelle.

Nebst den erwähnten Wettbewerben haben die Schweizer Fesselflieger in diesem Jahr noch ein ganz besonderes Projekt in Arbeit. **Eine Fesselflug-Sonderausstellung**, die **ab Juni** im bekanntesten Museum der Schweiz, dem Verkehrshaus in Luzern, stattfinden wird. Eine einmalige Chance, den Fesselflug in all seinen Facetten zu präsentieren – und hoffentlich sogar einzelne Besucherinnen und Besucher dafür zu begeistern.

**Fachkommission Fesselflug Schweiz
Februar 2021**

